

愛の輪

第 39 号
発編 行集
豊郷町老人クラブ連合会
豊郷町老ク連広報部
豊郷町老ク連事務局
豊郷町石畠518
豊郷小学校旧校舎群内
TEL(0749)35-3632
FAX(0749)35-3638



副会長 田中 芳子 副会長 村岸 善一 副会長 藤野 総五郎

ご健勝にて日々お過ごしの事と存じ上げますとともに、平素より老人クラブ連合会にご参加ご協力賜り厚く御礼申し上げます。

本部役員は二年目を迎え、又新役員理事も決まり、新たな気持ちで本年度事業を進めてまいりますので、皆様のご協力をお願い致します。

単位老人クラブに於いては会員の高齢化、入会者の減少、他諸事情により老人クラブ維持にも苦慮されているクラブがあるやに聞いております。地域社会の中で老人クラブが唯一のコミュニティの場でもあります。自宅にこもらず外に出で仲間と出会い、「おしゃべり」が一番元気の源になるのではないかでしょうか。皆で声を掛け合い仲間の輪を広げていきましょう。

役員一同、会員皆様のご期待に沿うべき頑張つてまいりますので宜しくお願い致します。

新しい年号令和となり、会員の皆様にはお変わりなく、ご健勝にて日々お過ごしの事と存じ上げますとともに、平素より老人クラブ連合会にご参加ご協力賜り厚く御礼申し上げます。

本部役員は二年目を迎え、又新役員理事も決まり、新たな気持ちで本年度事業を進めてまいりますので、皆様のご協力をお願い致します。



令和元年スタートに当たり
会長 青山 憲三



総務部代表理事 雨降野会長 元持 弥一郎

私は、今まで地元老人会の活動に、ほとんど参加してこなかったのに、今度の改選で部長に選出され慌てています。皆さまの足手まといにならないよう努めますので、ご指導よろしくお願ひいたします。



体育部代表理事 四十九院会長 小林 重雄

本年度、体育部代表理事を務めさせて頂くことになり、責任の重さを痛感しております。会員の皆様方のご協力ご指導のもと、この一年務めさせて頂きたいと思いますので、何卒ご参加と

ご支援の程宜しくお願ひ申し上げます。

広報部代表理事 八町第一会長 堤 與志男

連合会役員会に於いて、重責をお受けすることになりました。広報部の皆様方のご協力のもと、各部会や各支部の活動の記録、さらにご要望やご意見等を頂きまして、老人会活動を広く知つて頂ける情報発信となる広報誌発行を目指したいと思つております。

今後ともご指導ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

女性部兼研修部代表理事 石畠副会長 森 知代子

本年度、老人クラブ連合会の女性部兼研修部を担当させていただくことになりました。皆さまに楽しんでいただける研修を、女性部の方々とともに企画しようと考へております。どうぞ宜しくお願い致します。

豊郷シニアグラウンドゴルフクラブ会長 藤野吉忠

この度、四月の理事会において、会長の重責をお受けすることになりました。本年度も月例会をはじめ年二回の大会・七月には懇親会を兼ねた町外遠征・十二月には年忘れGG大会を計画しております。

グラウンドゴルフを通して会員皆様の健康維持、そして親睦を深め楽しいクラブになりますよう、皆様のご協力をお願いします。



高齢者事故多発警報発令!!

被害者にも、加害者にもなる交通事故

横断する前
左右確認!

明るい服装と
反射材!

通り慣れた道こそ
油断大敵!

右・左・右



事故を防ぐためには
「かもしれない」運転の実践!

交差点では、「相手は道を譲ってくれないかも」「歩行者が飛び出してくれるかも」等、危険を予測した

「かもしれない」

を実践していきましょう。

また、加齢とともに視野が狭くなることから標識等を見落とすことが考えられます。
「危ない」と感じてブレーキを踏み込むまでの時間は、年齢を重ねるごとに遅くなる傾向があります。
事前の対策として、車間距離を長めにとる等の運転が大事です。



運転に不安を感じたら運転卒業を!

ニュースポーツ大会 令和元年7月19日(金)

約100人の会員様に参加頂きました。予定していましたグラウンドゴルフは雨のため中止。午後からは体育館でスカイクロス、ディスコンの団体競技、公式ワナゲの個人戦が行われ、無事終了する事が出来ました。



結果

	ティスコン	スカイクロス	ワナゲ
優勝	吉田Bチーム	上枝チーム	四十九院 古川信子さん
準優勝	石畠寿会男 チーム	四十九院 チーム	石畠 清水了子さん
3位	下枝 チーム	石畠チーム	吉田 森田康子さん

シニア&キッズ交流会 令和元年5月24日(金)



民生委員・老人クラブ連合会と保育園・幼稚園の5歳児が、様々な遊びを通じて交流しました。交流会は、高齢者を大切にする心を育むこと、ふれあいの輪を広げることを目的に行われています。

子どもたちとのふれあい遊びでは、「手遊び・じゃんけん列車・玉入れ」など童心にかえり終始笑顔で世代を超えて楽しい時間を過ごさせていただきました。保育園・幼稚園の子どもたち楽しい時間ありがとうございました。ご参加いただきました会員のみなさま有り難うございました。

駐在所の藤田氏より、特殊詐欺被害防止対策について講話をいただきました。昨年度、県内の詐欺被害総額は2億7千万円に上ります。私は大丈夫という過信は禁物。講話後のエアロフォンの演奏、その後の懇親会と意義ある楽しいひと時でした。



会員研修会 令和元年6月14日(金)



女性部研修 令和元年7月1日(月)



長浜黒壁スクエアで、ガラスコップにシールや絵を貼ってすりガラス状に加工しマイカップを作成するサンドブラスト体験教室をしました。細かい作業なので眼が疲れた、肩が凝ったと言しながら、楽しくマイカップを作成しました。教室終了後は近くのフレンチレストランで昼食をとり、その後近辺を散策し、出来上がったカップをお土産に帰路に着きました。



老人クラブ大会

10月11日に豊栄のさと文化ホールで老人クラブ大会を開催します。その概要は、育成功労、福祉篤行者の表彰。四世代同居家族、金婚者、米寿者に記念品。一人暮らし・寝たきりの老人に粗品贈呈です。新しい時代に向け、我々老人会の立場を明確にした大会宣言案を提案します。大勢のご参加をお待ちしています。

- *佐藤弘明さんによる一人語り「しまひき鬼」
- *一乗かなめさんによる腹話術・マジック

編集後記

皆様のご協力で“愛の輪”第39号を発行できました。心より感謝いたします。
会員の皆様方、本部役員の方々のご意見を賜り、一層魅力ある広報を考えております。 広報部一同